



写真1 集合写真



新人看護職員が入職しました!!

かわかみ としえ
看護部長 川上 利枝

桜が満開の中、新しく 54 名の看護職が入職し、希望と責任を胸に社会人・専門職業人としての新たな一歩を踏み出しました。4月1日（月）からの入職時研修では、すべての医療職が合同で研修を行い社会人・組織人としての職務、病院の概要を理解することから始め、教育体制、チーム医療、医療安全や感染対策等の講義や輸液管理の技術演習、BLS 研修、防災訓練を行いました。また、当院に頂いた『患者さんの声』のお褒めの言葉の内容をもとに「患者さんが求めている看護師」についてグループワークを行い、各自が接遇、看護職としての対応を考える機会となりました。

現在、新人看護職は配属部署で先輩看護師の指導のもと、患者さんへのケアを通して社会人として職業人としての楽しさや厳しさを目の当たりにしているところです。看護部の理念である『地域に信頼される質の高い看護の提供』をあるべき姿とし、看護専門職として看護実践能力を身につけて、患者さんに寄り添った看護を目指し頑張っ参りますので、皆さま暖かい目で応援をお願いいたします。

問合せ先 看護管理室 TEL : 0853-20-2478

写真2 集合研修



写真3 輸液管理研修



写真4 多職種と連携したBLS研修

